

令和6年度 甲府市立里垣小学校



令和6年7月18日 発行 第4号

里垣小学校だより 甲府市立里垣小学校 校 長 保坂 茂

【学校教育目標】かしこく、なかよく、たくましい子どもの育成

里垣小学校ホームページ http://www.satogaki-e.kofu-ymn.ed.jp/

己分配巨大学公正切割した

各学年で、生活科や理科、総合的な学習の時間、自立活動で世話をしてきた花や野菜、果物がぐんぐん成長し、きれいな花が咲き、立派な野菜ができました。実りの秋に向け継続して世話をしたり、家庭に持ち帰り、観



察をしたりするなど各学年ごと取組が続きます。みんなが一生懸命関わったことで、野菜など例年にない大豊作となりました。毎日の水やりや草取りは、虫がいたり、暑い日が続いたりで大変でした。

成長の様子をタブレット端末で撮影したり、発芽の様子、つぼみのふくらみを観察ノートに記録したり、きれいに咲いた花を絵に描いたりと、多くの学びがありました。技能員の山下さん、理科担当の堀 江先生、ぶどう作りで池川さん、多くの方のサポートもありました。

もうすぐ夏休み。有意義な自然体験、社会体験、生活体験ができると子ども達もさらに成長できることでしょう。休み中は、保護者の方々のサポートをぜひお願いいたします。

夏休み明けに、一段とたくましくなって元気に登校してくる子ども達に会えることを楽しみにしています。



色とりどりのあさがお



ぶどうのふさも大きく成長



ポンポン種のヒャクニチソウ



見てくださいこんなに採れました まだ、ありまぁ~す! ピーマン、オクラ、キュウリ、なす、ミニトマト、すごいでしょ!!





早く大きくならないかなぁー このスイカ甘いかなあ?

DEFED OSFED DOPPOTES DE LE COMA (INC.) O EL COMA (INC.) O

児童会活動では、5・6年生がリーダーとなって、自分達の手で計画・実践し、様々な活動に取り組んできました。「児童会だより」でも紹介されていますが、BESTあいさつを意識したあいさつ運動、無言清掃の取組、折り鶴の作成、平和集会、あいさつブック、ふわふわ言葉の木等の活動は、高学年の自発的・自主的活動をお手本に下級生が真似をする素晴らしい実践になっています。

これまでの重点項目「スマイル・ハート・ビューティフル」の伝承に、オリジナリティーを加味して、今年度らしさを出そうとしてくれています。夏休みに向けた「夏休みの生活カード」への取組もそのひとつです。生活リズムを崩さないよう健康に過ごそうと呼びかけています。課題は「夜遅くまで起きていること」。これは保護者の方の指導が必要かもしれません。ぜひ、サポートをお願いいたします。

I学期は、放送委員会の朝の放送が入ると朝学習・朝読書が静かに始まりました。休み時間は、グランドや体育館から楽しそうな声が聞こえました。「楽しい」ことに学年の枠はありません。遊びの輪が広がりました。福祉の学習をした4年生。パラリンピックの種目にもなっている車椅子バスケットボールや床にお尻をついて、座った姿勢でプレーするバレーボール「シッティングバレーボール」にもチャレンジしました。噂を聞いた仲間が、体育館に集合し、さらに遊びの輪・和・笑が広がりました。



端末を使っての朝学習



本の世界に!「朝読書」



縦割り班でのゲーム



体育館での休み時間バスケ



シッティングバレーに挑戦!



車椅子バスケは難しぃ~



バスケのWAが広がって



みんなで盛り上がる



次はボクの番だよ



しげる先生も遊ぼ!

フランスで開催されるオリンピック・パラリンピック!経験した人は、応援にも力が入るかな?